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議事 

（午前10時20分 開議） 

 

○副議長（林 順和君） 

おはようございます。 

これより、令和元年10月第122回大野・勝

山地区広域行政事務組合議会臨時会を開会い

たします。 

本日の議事日程は、お手元にお配りしたと

おりであります。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

この際、諸般の報告をいたします。 

勝山市議会議員の任期が８月31日に満了と

なり、勝山市議会において、新たに中山光平

議員、竹内和順議員、下牧一郎議員、近藤栄

紀議員、山田安信議員が大野・勝山地区広域

行政事務組合議会議員として選出されており

ますので、ただ今からご紹介申し上げます。 

中山光平君、ご起立を願います。 

 （中山光平君、起立、礼、着席） 

○副議長（林 順和君） 

竹内和順君、ご起立を願います。 

 （竹内和順君、起立、礼、着席） 

○副議長（林 順和君） 

下牧一郎君、ご起立を願います。 

 （下牧一郎君、起立、礼、着席） 

○副議長（林 順和君） 

近藤栄紀君、ご起立を願います。 

 （近藤栄紀君、起立、礼、着席） 

○副議長（林 順和君） 

山田安信君、ご起立を願います。 

 （山田安信君、起立、礼、着席） 

○副議長（林 順和君） 

以上でご紹介を終わります。 

この際、議事の進行上、新たに当組合議会

議員となられた諸君の仮議席を指定いたしま

す。 

 仮議席は、ただ今ご着席の議席を指定いた

します。 

次に、議会運営委員として下牧一郎君、山

田安信君の２人が就任され、先刻開かれた議

会運営委員会において、互選の結果、副委員

長に山田安信君が選任された旨、申し出があ

りましたので、併せてご報告いたします。 

これより日程に入ります。 

日程第１「議席の指定」を行います。 

 このたび、新たに当組合議会議員となられ

た５人の諸君の議席については、会議規則第

４条第２項の規定により、議長において 

 １番 中山光平君、 

２番 竹内和順君、 

 ３番 下牧一郎君、 

４番 近藤栄紀君、 

 ５番 山田安信君 

をそれぞれ指定いたします。 

 以上の諸君は、氏名札を起こしてください。 

日程第２「会議録署名議員の指名」を行い

ます。 

会議録署名議員は、会議規則第73条の規定

により、議長において 

 １番 中山光平君、 

８番 廣田憲徳君 

の両名を指名いたします。 

日程第３「会期の決定」を議題といたしま

す。 

お諮りいたします。 

本臨時会の会期につきましては、先刻、議

会運営委員会において協議の結果、本日１日

とすることで意見の一致を見ておりますので、

そのようにいたしたいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（林 順和君） 

ご異議なしと認めます。 

 よって、本臨時会の会期は、本日１日と決

定いたしました。 
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日程第４「議長の選挙」を行います。 

ただ今、議長が欠員となっております。 

お諮りいたします。 

 選挙の方法につきましては、地方自治法 

第118条第２項の規定により、指名推選によ

り行いたいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○副議長（林 順和君） 

ご異議なしと認めます。 

 よって、選挙の方法は指名推選により行う

ことに決しました。 

お諮りいたします。 

それでは、議長において指名することにい

たしたいと思いますが、これにご異議ござい

ませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○副議長（林 順和君） 

ご異議なしと認めます。 

よって、議長において指名することに決し

ました。 

大野・勝山地区広域行政事務組合議会議長

に、４番 近藤栄紀君を指名いたします。 

お諮りいたします。 

ただ今、議長において指名いたしました近

藤栄紀君を当選人と定めることにご異議ござ

いませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○副議長（林 順和君） 

ご異議なしと認めます。 

よって、近藤栄紀君が大野・勝山地区広域

行政事務組合議会議長に当選されました。 

ただ今、大野・勝山地区広域行政事務組合

議会議長に当選されました近藤栄紀君が議場

におられますので、会議規則第32条第２項の

規定により、本席から告知いたします。 

ここで、議長に当選されました近藤栄紀君

より、ごあいさつをお受けいたします。 

近藤君。 

 （新議長 近藤栄紀君 登壇） 

○議長（近藤栄紀君） 

議長就任に当たり、一言ごあいさつ申し上

げます。 

ただ今、議員各位の温かいご支援をいただ

き、大野・勝山地区広域行政事務組合議会 

議長にご推挙賜りましたことは、誠に身に余

る光栄でございます。 

衷心より感謝とお礼を申し上げます。 

皆さまご存じのとおり、本組合では一般廃

棄物処理施設をはじめとして、介護認定や 

青少年対策、広域観光の振興等、圏域住民の

福祉向上、生活環境の保全を図るための重要

な役割を担っております。 

その責任の重大さを痛感いたしております。 

微力ではございますが、議長の職務に誠心

誠意努力し、両市の市民福祉の向上並びに円

滑なる議会運営に最善を尽くす所存でござい

ます。 

どうか議員各位をはじめ、理事者並びに関

係各位におかれましては、心温まるご指導と 

ご鞭撻（べんたつ）を賜りますよう心からお願い

申し上げまして、議長就任のごあいさつとさ

せていただきます。 

よろしくお願いします。 

○副議長（林 順和君） 

会議の途中でありますが、暫時休憩いたし

ます。 

 

（休憩 午前10時29分） 

（再開 午前10時30分） 

 

○議長（近藤栄紀君） 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

（２番 竹内和順君 退場） 

○議長（近藤栄紀君） 

日程第５、 
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議案第６号 監査委員の選任について 

を議題といたします。 

提案理由の説明を求めます。 

管理者、石山君。 

 （管理者 石山志保君 登壇） 

○管理者（石山志保君） 

第122回大野・勝山地区広域行政事務組合

議会臨時会の開会に当たり、本組合の主要な

事業の取り組み状況について申し述べますと

ともに、提案いたしました議案の概要につい

てご説明申し上げます。 

初めに、本年５月１日に第126代今上天皇

が即位され、平成から令和へ御代替わり（みよ

がわり）となり、この10月22日には即位礼正殿

の儀として、ご即位を公に宣明され、そのご

即位を内外の代表がお祝いする儀式が執り行

われます。 

天皇陛下は、初めてのお言葉で「国民の幸

せと国の一層の発展、そして世界の平和を切

に希望します」と語られ、国民の祝福の中、

国の調和発展と世界の平和を希望する思いと

共に、令和という新しい時代が始まりました。 

この令和の時代において大野・勝山地区広

域行政事務組合並びに本圏域がますます発展

していきますよう、議員の皆さまと共に努力

してまいりたいと存じます。 

さて、このたび勝山市議会より中山光平議

員、竹内和順議員、下牧一郎議員、近藤栄紀

議員、山田安信議員が新たに当広域行政事務

組合議会議員として選出されました。 

ご就任の各議員におかれましては、本圏域

発展のため、ご指導とお力添えを賜りますよ

うお願い申し上げます。 

また、今ほどの議長選挙におきましては、

全議員の信任を受けられまして、近藤栄紀議

員が議長に当選されました。 

議長のご就任を心からお祝い申し上げます。 

近藤議長は、人格、議会経験、いずれをと

りましても、まさに適任であり、今後の議会

運営にその手腕を遺憾なく発揮されるものと

確信いたしているところです。 

それでは、本組合の主要な事業の取り組み

状況につきまして、その概要をご報告します。 

最初に、本圏域において重要課題でありま

す、中部縦貫自動車道の整備促進につきまし

ては、去る８月30日に山岸副管理者と松山議

長にご同行をいただき、国土交通省近畿地方

整備局において要望活動を行ってまいりまし

た。 

先日も千葉県や長崎県など、台風による災

害がありましたが、中部縦貫自動車道は本圏

域にとりまして、災害時への対応や地域生活

の安全、安心な交通の確保を図る上で欠くこ

とができない命の道です。 

また、観光振興、地域振興にとりましても

重要な路線であり、令和４年度末までの県内

全線開通に向け、関係機関に対し、安定的な

予算確保と着実な事業推進を継続的に要望し

ていきたいと考えております。 

国によりますと、大野油坂道路の用地取得

は、年度内に完了する見通しとも聞いており

ますが、今後とも議員各位のご支援とご協力

をお願い申し上げます。 

次に、ごみ処理の状況について申し上げま

す。 

ごみ処理施設ビュークリーンおくえつでは、

平成30年度は２万717㌧のごみを処理してい

ます。 

そのうちの１万8,351㌧を焼却処理し、ま

た再資源化物として3,195㌧を回収しました。 

台風被害の影響もあり、前年度に比べまし

て、ごみ処理量は858㌧増加し、再資源化物

の回収量は236㌧の増加となっています。 

日ごろより、本組合として計画的に機械設

備の保守点検並びに修繕を行うことにより、

現在も安定した運転管理を継続しています。 
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また、施設を長期的に使用するため、長寿

命化を図ることを目的に、公害防止協定の延

長に向け、地元住民への説明に入ったところ

です。 

また、最終処分場エコバレーにおきまして

も、雨水排除対策を行いながら、安定した埋

立てを行っています。 

ビュークリーンおくえつの排ガス、エコバ

レーの放流水の水質などにつきましては、い

ずれも自主基準値を下回る良好な状態を維持

しています。 

今後も、環境保全に万全を期し、安定した

運転管理を行っていきたいと考えています。 

次に、介護認定審査及び障害者介護給付市

町村審査について申し上げます。 

介護認定審査会は、平成30年度119回開催

し、2,806人の認定審査を行っています。 

また、障害者介護給付市町村審査会は、14

回開催し、161人の審査を行っています。 

今後も、国の認定基準に沿った公平、公正

かつ適正な審査が行われるよう研修会を行う

など、審査会の円滑な運営に努めてまいりま

す。 

次に、青少年健全育成について申し上げま

す。 

奥越青少年愛護センターでは、170人の補

導委員が街頭補導として、愛の一声運動を行

っており、平成30年度は224人に対して、交

通指導などの声掛けを行うとともに、指導員

による相談活動では、12件の電話相談を受け

ています。 

次に、広域観光の推進について申し上げま

す。 

本組合では、奥越前観光連盟を中心に、大

野市、勝山市と連携し、奥越前の魅力発信と

誘客、周遊の促進に努めています。 

本年度は、中部縦貫自動車道の全線開通を

見据え、中京方面の観光客の誘客を促進する

ため、ヤフーやポプリンといったインターネ

ットサイトへの広告を利用した事業を展開し

ております。 

また、本圏域のドライブマップを新しくす

るとともに、大阪で開催される世界最大級の

旅の祭典ツーリズムＥＸＰＯジャパンに参加

し、本圏域の魅力を積極的にＰＲして、誘客、

周遊の促進を図りたいと考えています。 

それでは、ただ今上程されました 

議案第６号 監査委員の選任について 

ご説明申し上げます。 

大野・勝山地区広域行政事務組合議員のう

ちから選任されておりました竹内和順議員が、

令和元年８月31日をもって任期が満了となり

ました。 

そこで、竹内和順議員を引き続き選任いた

したく、規約第９条第２項の規定により、議

会の同意を賜りたいと存じますので、よろし

くお願いを申し上げます。 

○議長（近藤栄紀君） 

お諮りいたします。 

本案は、人事に関する案件でありますので、

質疑、討論を省略し、直ちに採決いたしたい

と思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（近藤栄紀君） 

ご異議なしと認めます。 

よって、さよう決しました。 

これより採決いたします。 

お諮りいたします。 

本案については、これに同意することにご

異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（近藤栄紀君） 

ご異議なしと認めます。 

よって、 

議案第６号 監査委員の選任について 
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は、これに同意することに決しました。 

（２番 竹内和順君 入場） 

○議長（近藤栄紀君） 

ここで、監査委員に選任されました竹内和

順君より、あいさつをお受けいたします。 

竹内君。 

（２番 竹内和順君 登壇） 

○２番（竹内和順君） 

ただ今、大野・勝山地区広域行政事務組合

の監査委員に選任を賜りました勝山市議の竹

内和順でございます。 

その重責を心にしかと留め、責務を全うす

る所存でございます。 

皆さま方のご指導を賜れば、幸いかと存じ

ます。 

よろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

○議長（近藤栄紀君） 

以上で本臨時会の付議事件は、全て議了い

たしました。 

これをもちまして、令和元年10月第122回

大野・勝山地区広域行政事務組合議会臨時会

を閉会いたします。 

大変ご苦労さまでございました。 

 

（午前10時45分 閉会） 

 

 


